

{besps}cultura12032018|width=215|height=289{/besps}

El pasado día martes 8 de marzo y en el marco del día internacional de la mujer, se pintó un mural dentro de la sala de espera de la comisaría de la mujer y la familia en una acción conjunta del NAC, la escuela de educación estética N° 1 y el artista local Nicolás Sampallo. La cantante Danna Amarilla fue quien dio comienzo a la celebración con su hermosa música ante un buen marco de público y con la presencia del Intendente Juan Carlos Gasparini, del Secretario General José Luis Horna, de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, funcionarios municipales y concejales. Las mujeres recibieron sus reconocimientos junto a un ramo de flores. También hubo una proyección de videos realizado por el equipo del NAC, la conducción del evento a cargo de Jorge Reina.

Ayer domingo 11 de marzo, la celebración continuó en la plaza Mitre con la participación de los emprendedores del mercado "Bien auténtico", cantoras de nuestra ciudad (Jazmín Romero, Agustina Villabona, Katherine Mansilla, Graciela Blanco, Claudia Gianorio, Camila Thea, Agustina Banegas, Marta Olasagaste, Mirta Fitzmaurice, Celeste Santa Cruz, Betty Blasco, Danna Amarilla, Agustina Tancredi), la patinadora Sofia Muñoz con su coreografía, la profesora de Kundalini Yoga con su clase de meditación, Kunda Lau, la ONG AS.IN con la pintura de un mural, la conductora María Rosa Echeverría y Claudia Pérez Seijas con unas palabras de reflexión. La Dirección de Cultura, la Dirección de Salud y la Coordinación de Turismo realizaron un sentido homenaje y reconocimiento a las mujeres de nuestra ciudad, ratificando así la voluntad de avanzar rumbo a una sociedad en donde todos los seres humanos convivan en pie de igualdad con quienes los rodean.